

Paris, ce 19 avril, 1985

Cher Confère,

Je viens de recevoir plusieurs articles qui sont, ou seront, publiés dans le *Miscellanea di Studi Agostiniani*.

Malheureusement quand ce volume était encore à l'état de projet, j'étais très malade, si bien que j'ai rien pu envoyer. Il est vrai que des études de ma main ont continué à paraître, mais leur rédaction était déjà terminée quand je suis tombé malade.

Je suis en train de lire votre "biographie" de saint Augustin dans sa traduction espagnole, et je suis plein d'admiration pour cette oeuvre. Il y a déjà un bon moment, on m'a dit que le Père Arnospathe était en train de la traduire en français, mais je ne vois rien qui confirme cela.

De toute façon, si je n'ai rien fait pour votre "Festschrift", ce n'était pas par mauvaise volonté. Portez-vous bien, ou Vale.

Froternellement,

Rue Verheyen
DJA